

El club eldense OrthoLab recibe un premio de Jovempa

29/03/2017



El Club OrthoLab recibió el premio a Empresa Inspiradora 2017 de la Federación de Asociaciones de Jóvenes Empresarios de la Provincia de Alicante, Jovempa. **Este organismo concede este premio a todas las empresas que han dejado huella, respetando su pasado y apostando por un próspero futuro empresarial en la provincia alicantina.**

El Club OrthoLab nació en 2005 a través de su empresa madre OrthoLab laboratorio, que ha sabido evolucionar. El Club OrthoLab ya cuenta en la actualidad

con 12 años en el sector de la odontología y una cuota de mercado amplia en el territorio español y portugués en su mayoría y cuenta con más de 45 trabajadores.

El director general de Club OrthoLab, Manuel Milán, asegura que **"es un honor que una asociación como Jovempa haya valorado el esfuerzo, compromiso y dedicación de una empresa como la nuestra, donde el camino a la excelencia es el leit motiv de nuestro día a día"**.